
Proceso Objetivo Propuesta de mejora Responsable Curso académico 
implantación mejora JUNIO

PA 1 Seguir fomentando el plan estratégico de 
investigación de la Facultad

Continuar realizando actividades de promoción de la 
investigación con los estudiantes de máster, grado y 
profesionales de la práctica, a través del Diploma LID, 
Sigma Research Day, participación en foros de debate 
científico, dando visibilidad a las líneas de investigación de 
la Facultad, etc.

Vicedecana de Investigación
Coordinadora del Programa 
de Doctorado
Directora del Máster
Profesores de la Facultad

2023/2024 y 
2024/2025

Se ha realizado el acto de inauguración del Chapter 
Sigma invitando a los alumnos a que participen de él. 
Además, los alumnos de doctorado están integrados en 
uno de los dos grupos de investigación de la Facultad y 
comparten sus tesis con el resto de profesores. 

PA 1 Minimizar la tasa de abandono de los 
estudiantes

Asegurar que, durante el proceso de admisión al 
programa, se transmite adecuadamente a los estudiantes 
el compromiso y la dedicación que supone realizar el 
doctorado. Analizar si el estudiante dispone de las 
condiciones idóneas y del apoyo institucional suficiente 
para favorecer su desempeño.

Coordinadora del programa 
de doctorado 

Futuros directores de tesis 
del candidato

2023/2024

Se ha tenido en cuenta. La directora del programa ha 
intentado incidir en este aspecto de dos maneras. Por un 
lado, ha indagado sobre la disponibilidad de tiempo, 
condiciones laborales, etc. de los futuros doctorandos en 
las entrevistas de admisión. Por otro lado, ha instado a 
los profesores que van a supervisar esas tesis a que, si 
no han trabajado previamente con esos doctorandos, 
trabajen durante un tiempo con ellos para conocer su 
grado de compromiso y capacidad de organización, y lo 
están haciendo.

PA 1
Animar tanto a los doctorandos como a los 
profesores a señalar aspectos de mejora del 
programa en las encuestas de satisfacción

Se incorporará un mensaje junto a la encuesta, señalando 
explícitamente la importancia de proporcionar comentarios 
cualitativos sobre aspectos de cambio o mejora que hayan 
detectado

Coordinadora del programa 
de doctorado

Secretaría
2023/2024

Se han modificado las encuestas ya que se ha detectado 
aspectos a mejorar. Se han mandado a calidad para ser 
revisadas y en cuanto las tengan se mandará a los 
doctorandos. 

PA 1 Organizar reuniones con los directores de 
tesis para reflexionar acerca del programa

Se organizará al menos una reunión en cada curso con los 
directores de tesis para reflexionar sobre la evolución de 
programa y detectar aspectos de mejora

Coordinadora del programa 
de doctorado

2023/2024 Sí, se han realizado dos en el curso. 

PA 1
Mantener entrevistas con los doctorandos 
para conocer su experiencia con el programa 
y detectar aspectos de mejora

Se mantendrá al menos una entrevista individual en cada 
curso, con cada doctorando, para conocer su experiencia 
con el programa y detectar aspectos de mejora 

Coordinadora del programa 
de doctorado

2023/2024

Sí, se han realizado dos como mínimo, una al inicio de 
curso y otra al final. Comenta la coordinadora que las 
reuniones están siendo fructíferas y que están saliendo 
aspectos interesantes. Por ejemplo, necesidades 
formativas por parte de los alumnos, o necesidad de 
adaptación de los horarios de la formación impartida 
sobre todo para los alumnos a tiempo parcial. 

PE2. Anexo 3. PLANES DE MEJORA DEL CENTRO



PA 1
Aumentar la accesibilidad de la guía que 
explica el proceso a seguir antes de la 
defensa de la tesis doctoral

Incorporar esta guía a los documentos disponibles en Adi 
para los doctorandos y los directores de tesis.

Coordinadora del programa 
de doctorado

Secretaría
2023/2024 Hecho. Además para facilitar su lectura se mandó 

también por correo electrónico a nivel personal. 

PA 2

Dar a conocer a los profesores los resultados 
generales de los  planes de investigación 
presentados e insistir en el carácter formativo 
de los informes de evaluación que se 
proporcionan

Incluir en la tabla de contenidos de la reunión anual con 
los directores de tesis, un tema relativo a los planes de 
seguimiento. 

Coordinadora del programa 
de doctorado 2023/2024

Ya en la sesión con los directores de tesis en octubre se 
trató este tema. Ahora, en la sesión de junio la 
coordinadora va a profundizar en el plan de seguimiento. 

PA 2
Conocer más en profundidad la percepción 
de los directores de tesis respecto a las 
actividades formativas de los estudiantes

Crear un encuentro de reflexión, durante la reunión anual 
con los directores de tesis, para que éstos puedan sugerir 
mejoras en las actividades formativas que reciben los 
doctorandos.

Coordinadora del programa 
de doctorado 2023/2024

Se ha recogido de forma cualitativa en la encuesta, pero 
como se ha detectado que se queda corto se va a tratar 
personalmente en la reunión de junio con los directores. 

PA 2
Conocer más de cerca las necesidades 
fomativas de los doctorandos para diseñar 
acciones acordes a ellas

Conocer la experiencia de los doctorandos sobre sus 
necesidades formativas concretas durante las entrevistas 
individuales con ellos.

Coordinadora del programa 2023/2024 Se les ha preguntado a inicio de curso y en junio. Se 
están detectando aspectos de mejora. 

PA 2 Se realizó solo una sesión con la comisión 
académica

Realizar dos reuniones con la comisión académica, en 
noviembre y junio Coordinador del programa 2023/2024

En noviembre no se hizo porque se estaba pendiente de 
los cambios con el nuevo Real Decreto. Sí se ha 
mantenido un contacto fluido con la comisión académica 
durante todo el curso y ahora en junio se tiene una 
reunión. Dado que siguen a la espera del documento de 
la Escuela de Doctorado describiendo cómo se adoptarán 
los cambios del nuevo RD en la UNAV, y teniendo en 
cuenta que ya estamos a finales de curso, se ha decidido 
posponer la reunión con los directores de tesis a finales 
septiembre.

PA 2 Promover el desarrollo de tesis por 
compendio de publicaciones

Aconsejar la realización de tesis por compendio de 
publicaciones tanto a los doctorandos de nuevo 
incorporación, como a los directores de tesis

Coordinador del programa 2023/2024

Sí. Únicamente queda una tesis que se va a realizar 
siguiendo el modelo tradicional, las demás tesis están 
planificadas para ser realizadas por compendio de 
publicaciones. 

PA 2 Fomentar la publicación de resultados en 
revistas de impacto indexadas en el JCR

Aconsejar la publicación en revistas de impacto del JCR a 
doctorandos y directores de tesis Coordinador del programa 2023/2024

Sí, al realizar la tesis por compendio de publicaciones 
todos son conscientes de este aspecto y han recibido 
consejo sobre ello. 



PA 7 Favorecer que los directores de tesis que no 
dispongan de  sexenios lo soliciten

En la reunión anual con los directores de tesis, insistir en 
la importancia de que los profesores que no lo tienen, 
soliciten la evaluación de un sexenio de investigación 
activo.

Profesores 2023/2024 Sí, los profesores que faltaban por pedir el sexenio de 
investigación y cumplían criterios ya lo han solicitado. 

PA 7 Seguir en la misma línea, ya que los datos 
son satisfactorios No se contemplan Gerente 2023/2024 Sin cambios. 

PA 8 Prestar atención a las posibles sugerencias 
de profesores, alumnos y PAS

Establecer un plazo para revisar las posibles quejas y/o 
sugerencias de los diferentes colectivos Gerente 2023/2024 Pendiente de trabajar. 


